

KELAS ISO-MS AWARENESS ISO 14001:2015



Pelatihan merupakan cara terbaik untuk menjaga dan meningkatkan kompetensi diri secara berkesinambungan. Jadilah yang terdepan dalam menapaki jenjang karir bersama SDM by SustainCert.id



Tentang Pelatihan

Sistem manajemen ISO 14001 mengedepankan praktik lingkungan terbaik di pusat operasional Anda. Ini memungkinkan bisnis Anda untuk tumbuh dan sukses sambil mengurangi dampaknya terhadap lingkungan. Sistem manajemen ISO 14001 dapat membantu Anda mengurangi tagihan energi, limbah, dan memenangkan kepercayaan pelanggan.

Anda juga dapat mengidentifikasi dan memahami persyaratan hukum dan peraturan yang berlaku, dan bagaimana hal itu mempengaruhi bisnis Anda.

Mulailah hari ini dengan kursus pengantar kami.

Pelatihan ini untuk Anda, jika

- ✔ Sistem manajemen lingkungan ISO 14001 dirancang untuk organisasi dari semua ukuran dan sektor. Tutor kami akan menjelaskan apa artinya bagi bisnis Anda dan bagaimana Anda bisa mendapatkan hasil maksimal dari penerapannya. Setelah Anda memahami ruang lingkup ISO 14001 dan manfaat yang dapat diberikannya, Anda akan memahami mengapa bisnis berada di bawah tekanan untuk membuktikan kredensial lingkungan mereka - dan bagaimana ISO 14001 dapat membantu Anda menjadi lebih menonjol.

Manfaat yang Anda dapatkan

- ✔ Dengan sistem manajemen lingkungan ISO 14001 Anda dapat merampingkan cara kerja dan memangkas biaya. *Setelah Anda mengetahui cara membangun sistem manajemen lingkungan sendiri, Anda dapat mulai membandingkan proses dan kebijakan Anda terhadap standar yang berlaku.* Anda akan berada dalam posisi yang lebih baik untuk memuaskan pelanggan dan pemasok yang ingin bekerjasama dengan bisnis yang bertanggung jawab terhadap lingkungan.

Gambaran umum pelatihan ini

- ✔ Kursus satu hari ini adalah tempat terbaik mengenai ISO 14001. Tutor kami akan memandu Anda memahami standar ini, menjelaskan ruang lingkup ISO 14001, dan standar yang berlaku. Anda akan menemukan bagaimana sistem manajemen lingkungan dapat membantu memajukan tujuan perusahaan Anda dan membuat membuat bisnis Anda jauh lebih kompetitif. Anda dapat menilai kebijakan dan prosedur Anda saat ini, juga mendapatkan gambaran umum tentang Manajemen Lingkungan dan Skema Audit Uni Eropa serta hubungannya dengan ISO 14001.

Setelah sukses mengikuti pelatihan, peserta akan mendapatkan sertifikat yang bisa dengan mudah dilacak keasliannya melalui QR Code yang tertera pada sertifikat atau dengan mengunjungi portal **SDM** dari **SustainCert.id**



stay improved!

AWARENESS

ISO 14001:2015



Kami menggunakan teknik pembelajaran yang dipercepat yang mendorong interaksi dan kolaborasi, membuat kursus tetap bervariasi dan menempatkan pembelajaran Anda dalam konteksnya. Tutor Anda adalah yang terbaik di bidangnya dan akan memastikan kebutuhan belajar Anda terpenuhi.

Anda dapat memilih antara kursus publik atau dalam perusahaan yang disesuaikan dengan bisnis Anda - apa pun yang memberikan hasil yang paling positif dan hasil yang sukses untuk Anda.

Apakah itu Learn Plus?

Dengan Learn Plus, Anda akan mendapatkan webinar dan e-learning reguler sumber daya yang mendukung pembelajaran Anda yang berkelanjutan.

Kami menyadari bahwa setelah Anda menyelesaikan kursus, pembelajaran Anda tidak otomatis berhenti. Itulah mengapa kami menjaganya agar Anda dapat berkonsentrasi untuk mempraktikkannya.

Siapakah SUSTAIN?

Para tutor kami adalah tenaga terampil dalam mentransfer pengetahuan yang terkandung dalam setiap standar untuk membantu Anda menanamkan keunggulan dalam organisasi Anda.

Dengan lebih dari puluhan klien di seluruh Indonesia, Anda dapat mempercayai SUSTAIN untuk membantu Anda berkinerja lebih baik, mengurangi risiko dan tumbuh secara berkelanjutan.

Kenapa harus SUSTAIN?

Kami telah melatih dan mengaudit ribuan bisnis menggunakan standar yang sama sehingga kami dapat benar-benar membandingkan kinerja.

Kami dapat membawa Anda dari pemula hingga sertifikasi dengan cepat kemudian mendukung Anda dengan tindak lanjut kursus dan webinar - dan semua ini sepadan dengan harga kursus yang Anda bayarkan

Mengapa memilih SUSTAIN sebagai partner pengembangan diri Anda?

Apapun bidang keahlian Anda, kami memiliki pelatihan yang tepat untuk Anda. Berada di garis depan pasar dari perspektif konten, desain, dan pendekatan kebutuhan. Kami membantu Anda meningkatkan keterampilan serta mengembangkan kompetensi untuk membuat perbedaan dalam karir Anda.

Apa Kata Mereka yang Luar Biasa Pernah Mengikuti Kelas SUSTAIN?

”Saya telah mengetahui lebih banyak hal tentang sistem manajemen mutu. Mampu meningkatkan kualitas sistem manajemen, mencapai kualitas hasil akhir yang baik, dan berguna untuk karir saya di masa depan”

Dikenal secara Global, dengan Sumber Daya Lokal



Sustain didukung oleh tenaga pengajar lokal yang kompeten serta bermitra dengan beberapa lembaga pengada pelatihan yang memiliki reputasi dunia seperti CQI | IRCA dan PECB, dll.

Fleksibel, apapun Kebutuhan Pelatihan Anda



Sustain memberi banyak pilihan mulai dari kelas publik, *inhouse* baik secara daring, luring maupun *e-learning*. Dapatkan beragam kemudahan registrasi, cara bayar dan banyak jadwal pada Portal SDM.



Jakarta
Gd. Graha Pena Lt.5 R509, Jl. Raya Kby. Lama No.12, Grogol Utara, Kec. Kby. Lama, Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta 12210

Batam
Gd. Graha Pena Batam 8th Floor Room Suit 805 2G Jl. Ahmad Yani, Tik. Tering, Kec. Batam Kota, Batam, Kep. Riau 22444

Semarang
Jl. Letjend MT Haryono 970 Metro Plaza D17, Lamper Kidul, Kec. Semarang Sel, Kota Semarang, Jawa Tengah 50249

Hubungi Kami

+62-819-290-7777-1

training@sustaincert.id

sdm.sustaincert.id